
会長の時間&卓話	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんにちは。
毎日毎日どんよりとした空模様でなかなかすっきりとし
ない日が続いています。先週より引き続いて全国各地で
大雨の災害が続いています。まだ地区からは話がないの
ですが、おそらく募金等の話が来ると思いますがその時
には皆さんご協力お願いします。
また、本年度スタート直後から、笹島幹事が災害にあ
いまして、頸椎から来ている手足のしびれが続き、入院
手術する予定です。しゃべる分には至って元気でしたが、
かなり辛そうな感じでした。
そのような訳で今回も私から幹事報告をさせていただ
きます。
今日は先ほどから話しています災害について、我社の
危機的状況について話したいと思います。
先週の土曜日深夜の雷は凄かったですよね。
吉岡にお客さんが数件あり、その中の一軒から日曜日
に電話がありガスが出ないという事でうちの社員が出動し
ました。
今、ガスメーターに安全装置が内蔵されていて何かあ
るとガスが止まる機能が全部のお宅についています。社
員はガス遮断されているガスメーターを復帰して使えるよ
うにして帰ってきたそうです。翌日、確認のために再度訪
問したところ、またガス遮断されていたんです。おかしい
なという事で再度復帰操作したのですが、復帰しないと

いう事はどこかでガス漏れが起きている可能性があるん
です。色々調べた結果給湯機に繋がるガス管からガス漏
れしており、それを差し替えました。
昔の鋼管は腐食によるガス漏れが起きることがあった
んですが、今時のものはステンレスで柔軟性がある配管
を使っているので、まずガス漏れという事がないのです。
社員が戻り、結果の報告を聞き、原因は何だろうと話
していたのですが、そのあと19時頃にガス漏れがあった
近所のお客さんからガス臭いという電話がありました。
社員はすでに帰った後だったので、私が現場へ向かい
ました。現地について調べると、やっぱりガス漏れしてい
ました。先程聞いた話もあったのですぐに配管を差し替え
ました、私が。
後から手伝いに来た社員が話すところによると、落雷
によるガス漏れが発生することがこの配管はあるらしいと
のこと。
それで非常に焦りました。本来ガスメーターでガス漏れ
であればガスが止まるはずなのに止まっていない。という
事は、宅内に配管が通っているので基礎内でガスが滞留
してしまう。だから、大事にならずに済んでよかったと思
いました。
翌日に、念の為にその他の近所のお客様も検査するよ
う指示を出すと、何とまた一軒ガス漏れが出ましたが、や
はりそのお宅もテレビが壊れており、そのお宅も含め、近
所数軒でテレビやインターホンが落雷で破損したそうで
す。話を、総合的に考えると恐らく原因は落雷によるガス
配管の破損のようです。
幸いにも大きな事故には繋がらなかったから良かった
ですが、万が一にも事故が発生していたら私はもうクラブ
にいられずにこの場にもいませんでした。
まだ正確な原因は分かりませんが、現物を引き上げて
みてみたのですがその穴が開いた様子は、32年間LPガ
スの仕事をしてきましたが初めて見る衝撃でした。
予見できないようなことが起こり、一つの知見を得たの
と、何時どんなことが起きるのか分からないと再度肝に
銘じました。皆様も充分注意してください。

◆ 次回予告 ◆　第1285回　8月5日（水） 12：30　移動例会（会長・幹事慰労会）
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とかなるのかなぁ…
安 藤  昌信 さん	 コスモス例会に向けて大切な意見
交換の時間ですが、別件の会議が市役所であります。
中途で退出しますが、お許し下さい。

澁谷 敏 夫 さん 本日早退させて頂きます。申し訳ご
座居ません。急しい忙しいという事は貧乏なこと？三日
月と掛けて「貯金の残高30円」と解く。答えは「つきか
けている」（尽きかけている／月欠けている）

細谷  浩之 さん	 本日のクラブフォーラム中村会員、
よろしくお願いします。コスモスの芽も出てきたようです。

笠間 正二郎 さん	 本日のクラブフォーラム宜しくお願
い致します。

笠間 治一郎 さん	 先日は、コスモスの種まきご苦労様
でした。10月に満開になることが楽しみ！

加 藤 良隆 さん	 ７月盆ですが、コロナのおかげで、
今年はお休みですが、例会には出席できました。コスモ
スがもう発芽したようですが、生命の不思議に感動です。

片 岡 　 明 さん	 コロナウイルスがどんどん広がって
いるようです。自分だけは感染しないと思っていますが、
みなさんも気をつけて下さいね。

遁 所 好男 さん 毎日雨で仕事が進みません。暑く
てもいいから早く梅雨明けして欲しいです。

峯 尾  勝彦 さん	 皆様こんにちは！なかなか雨が降ら
ない日が来ませんね。たまには太陽の姿を見たいもので
す。コロナも食中毒も流行っているようです。どちらも気
を付けて生活して下さい。

武 田 　 敬 さん	 コスモス畑の種蒔きに参加された
方々、ご苦労様でした。すばらしい秋桜が咲く事を祈り
ます。

奥本 敏 彦 さん	 コスモスの種まき行けずすみません
でした。

笠間  博幸 さん	 コロナ2波ですかね？重症者が少
ないのは幸いです。みなさん気をつけましょう。

橘川 佳 彦 さん	 こんにちは。雨ばかりでたいへん
ですね！クラブフォーラムよろしくお願いします。

塚 原 吉雄 さん 日曜日のコスモス種まき参加された
会員の皆様お疲れ様でした。参加出きずすいませんでし
た。早く梅雨が明けてほしいです。

綱 嶋 洋一 さん	 令和２年７月豪雨で被害を受けら
れた方々に心からお見舞い申し上げます。

上條  隆司 さん	 法人設立40年になりました。昭和
55年７月7日	七夕さんの日が設立登記日です。

今回スマイル ￥17,000
累　計 ￥64,000

■卓話（内容別掲載）
クラブフォーラム

（コスモス例会）について

中村 真一郎   会員　　　　　　　　　　　　　

幹事報告	 代行幹事   鈴 木 　 敦
◆	綾瀬市交通安全対策協議会より「夏の交通事故防止
運動に伴う交通監視所活動への協力について（依頼）」
が届いております。

◆	社会福祉法人	綾瀬市社会福祉協議会より『令和２年
度「構成会員」への加入について（お願い）』が届い
ております。

◆	例会変更のお知らせ

●	茅ヶ崎ロータリークラブ
７月23日（木）→	祝日休会（海の日）
７月30日（木）→	18：00点鐘	コルティーレ茅ヶ崎
	 ビジター費：5,000円

※例会に引き続き、直前会長・幹事・ガバナー
補佐	慰労会

８月13日（木）→	お盆休会

●	茅ヶ崎湘南ロータリークラブ
７月29日（水）→	休会（クラブ定款により）
８月12日（水）→	休会（クラブ定款により）

●	大和ロータリークラブ
７月21日（火）→	取止め例会（祝日週）
８月11日（火）→	取止め例会（祝日週）
９月22日（火）→	取止め例会（祝日週）

●	藤沢北ロータリークラブ
７月31日（金）→	休会（細則による休会）
８月	7日（金）→	休会（定款による休会）
８月14日（金）→	休会（お盆休会）
８月28日（金）→	休会（細則による休会）

●	藤沢北西ロータリークラブ
７月16日（木）→	休会
７月23日（木）→	祝日
７月30日（木）→	直前会長幹事慰労	夜間移動例会
８月13日（木）→	お盆休会

■出席委員会	 澁谷 敏 夫   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

7/1 1281 24 24 19 79.16％ 0 79.16％ 0 79.16％

7/8 1282 24 24 17 70.83％ 1 75.0％

7/15 1283 24 24 18 75.0％

M.U.	 笠 間 	 博 幸（E-クラブ）

■親睦委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

■地区の現況報告	 塚 原 吉雄   会 員

■スマイル委員会	 安 藤  昌信   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんにちは。相も変わらず雨に
よる災害が続いています。地球温暖化の影響でしょうか。
コンビニ等でポリ袋が有料になりました。その位でなん


